

Uni-Vorlesung bei der Volkshochschule Backnang in Weissach i. T.:

18. April 2011

„Probleme der Erweiterung: Wie weit soll die Europäische Union reichen?“

Die „Uni-Vorlesungen“ in Weissach im Tal bei Backnang/Baden-Württemberg sind auf eine Initiative von Prof. Dr. Kurt Schönherr, ehemals Rektor der ersten deutschen Privat-Fachhochschulen, zurückzuführen.

Heute finden sie jedes Jahr in Zusammenarbeit zwischen der VHS Backnang, der Gemeinde Weissach im Tal, dem Kulturkreis Bildungszentrum Weissacher Tal und dem Kreismedienzentrum Rems-Murr-Kreis statt.

Zu einem Vortrag mit Diskussion am Montag, dem 18.4.2011, 19.00 Uhr im Bürgerhaus Unterweissach, Bürgersaal, zum Thema „Probleme der Erweiterung: Wie weit soll die Europäische Union reichen“, mit Hans-Jürgen Zahorka als Referent lädt die Volkshochschule ein; dabei soll eine Perspektive auf die EU in ca. 20 Jahren eröffnet werden, in der sie nicht mehr so aussehen wird wie heute, sondern wahrscheinlich sehr viel mehr integriert auftreten wird. Was dies für den territorialen Geltungsbereich der EU bedeutet, ob z. B. die Türkei, alle Balkanländer, aber auch EFTA-Länder, europäische Mikrostaaten und europäische GUS-Staaten dann zur EU dazugehören werden, ist Gegenstand der Diskussion.

Die VHS erhebt Gebühren an der Abendkasse: 6,00 EUR (Schüler 4,00 EUR).

